
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 1 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 23.02.2023 bezüglich 
Zukünftige Nutzung der Stadthalle 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Frage ersucht: 

Ist Ihnen bekannt, welche Pläne für die Stadthalle bestehen, sobald das neue Veranstaltungszentrum in 
St. Marx errichtet ist? 

Soll die Stadthalle dem Breitensport dienen? 
Werden bereits bestehende Einrichtungen wie das Schwimmbad weitergeführt? 
Ist an eine Art „Überlappungszeit“ gedacht oder soll das neue Zentrum in St. Marx nach 
Inbetriebnahme die Stadthalle augenblicklich und restlos ersetzen? 

BEGRÜNDUNG 

Man hört und liest in den Medien viel über das neue Veranstaltungszentrum in St. Marx. Der 
Letztstand war eine Verzögerung der Eröffnung von 2027 auf 2029, weil die Stadt Wien noch keinen 
Partner finden konnte. Wie es für die Stadthalle selbst weitergeht, wurde bislang noch nicht erörtert. 

Mag. Martin Hobek Ing. Manfred R. Dvořák Hannes Koger 
Klubobmann Klubobmann-Stv. Bezirksrat 
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